
Compte	rendu	du	conseil	d'école	maternelle	
du	mardi	24	juin	2025	à	18h 

 
Participants :  

Représentants des parents d’élèves :  
2 parents FCPE et 2 parents CAPE91 
 
 
Représentants de la mairie :  
1 élue et 1 responsable mairie 

Enseignants : 
Les 6 enseignant·es 
 
Président de la séance : 
Le  directeur de l’école 

Ecole	
§ Structure pour l’année prochaine 

La DSDEN a acté la fermeture d’une classe, l’école maternelle comptera donc cinq classes. Deux enseignant·es 
quittent l’école. La future nouvelle directrice est actuellement directrice de l’école de Saclay. 
Sont attendus à la rentrée 36 PS (petites sections), 35 MS (moyennes sections) et 55 GS (grandes sections). 
Si la tendance de baisse d’effectifs se poursuit, il faudra s’attendre à une nouvelle fermeture de classe l’année 
prochaine. 
La répartition prévue pour l’année prochaine est la suivante 

26 PS 10 PS et 15 MS 20 MS et 5 GS 25 GS 25 GS 

 
§ Projets/sorties 
Toute l’école ira à la Tanière (dans l’Eure et Loire) le 1e juillet [la sortie a été finalement annulée le 26 juin par le 
directeur, en raison des températures caniculaires prévues par météo France (36-38°C)]. 
Les GS ont participé : au cycle natation, à la semaine olympique, à la course longue durée (cross 0,8km), à des 
ateliers jeux avec intervenants, à un spectacle de danse « Ronces », à un atelier de danse, à une exposition luciforme 
à la Crypte, à un atelier d’art visuel (cyanotype), ont préparé la fête des parents et au cycle vélo. 
Dans le cadre de la liaison GS/CP, des CP sont venus lire en maternelle, un échange GS-CP a été organisée sur une 
partie d’une journée et des olympiades communes auront lieu le 27 juin 
Les PS et MS ont fait un cycle vélo, sont allés à la bibliothèque de Mondétour, ont préparé la fête des parents et des 
fabriques d’objets 
 
§ Coopérative 
En septembre 2024, 6559,86 euros étaient sur le compte. 
Les rentrées d’argents cette année ont été les suivantes : 1135,65€ de rétrocession pour les photos de classes, 1350€ 
de subvention mairie et 2392€ de dons des parents 
Les dépenses ont été les suivantes : 38,25€ d’assurance, 260,10€ de cotisation occe, 169 pour un spectacle pour la 
classe d’une enseignante, 621€ d’achat chez jocatop, 99€ pour un projet crepes, 78€ pour la chasse aux œufs, 1181€ 
chez wilalaex, 42,70€ pour le maquillage pour la fête de l’école et 1604€ pour la sortie du 1e juillet. 
Il reste 6880 € sur le compte. 

 
§ Rentrée :  
La réunion pour les futurs parents de maternelle aura lieu le 27 juin à 17h. 
Liaison crèche-PS est en cours : un groupe de 5 enfants et deux adultes sont venus aujourd’hui, un autre groupe 
viendra demain. 
Les listes des élèves de chacune des classes seront bien affichées le soir de la prérentrée des enseignant·es (29 août) 
La réunion de rentrée pour les parents de maternelle aura lieu le vendredi 12 septembre à 18h et commencera par 
une plénière. 



 
§ Autres questions 

- Est-ce que tous les PS ont été vus par l’infirmière de la PMI ? Même question pour les GS signalés par les 
enseignants ? Les PS ont eu (ou pour certain·es auront d’ici le 2 juillet) un contrôle de la vue et de l’ouïe 
fait par l’infirmière de la PMI. Les GS signalé·es par les enseignant·es ont également été vu·es. 

- Y a-t-il assez d’accompagnateurs pour la sortie du 1e juillet ? Oui 
- Est-il possible d’annoncer les sorties plus tôt pour que les parents s’organisent en avance pour être 

accompagnateur ? Le directeur suggère que les parents voient ça directement avec l’enseignant·e de la 
classe mais c’est un compromis, si c’est annoncé trop en avance, des gens oublient ou se trompent de 
dates. 

- Cross : pourquoi toutes les classes ne l’ont pas fait ? Cela relève de la liberté pédagogique de chaque 
enseignant·e 

Mairie	
▪ Travaux de rénovation énergétique : Pouvez-vous faire un point sur les travaux à venir ? Quel sera l’impact sur 

les classes, sur l’accès parking côté pharmacie ? Quels sont les dates des différentes phases de travaux ? 
Pas de rénovation prévue pour l’école maternelle. Néanmoins, si de “petits” travaux sont nécessaires, il faut 
comme d’habitude les faire remonter. Il y a une réflexion sur l’accès parking côté pharmacie car il faudra stocker 
du matériel. Le début des travaux (pour l’école élémentaire) commencera en fin d ‘année et devrait durer 1 an et 
demi 

▪ Barrières aux abords des écoles. Pour la visibilité les barrières aux abords des écoles vont être repeintes, cela-
sera-t-il fait après ou avant les travaux ? 
Des grand crayons et peinture sur les barrières doivent être mis en place avant la rentrée. Ce sera généralisé à 
toutes les écoles de la ville. Nous faisons remarquer qu’il serait plus prudent de faire cette installation après les 
travaux de rénovations. La mairie prend note. 

§ Bises & zou : les plots bises &zou ont été remis. Le panneau sans interdit à la sortie du parking qui était tombé 
sera très prochainement remis. 

▪ Police municipale : Nous redemandons à ce que la police municipale passe de temps en temps le matin aux 
abords de l’école  
La police municipale passe une fois par semaine dans une école. L’école de Guichet est prioritaire car il y a plus 
de problème de circulations. Peut être que la police passera deux matins par semaine à l’avenir. 

▪ Nouveau système d’alerte PPMS.  Quand est-ce que le personnel sera formé à son utilisation ? 
Le personnel n’a pas été formé. A voir à la rentrée avec les nouvelles directrices. 
Une enseignante signale que des bouteilles d’eau prévues pour le PPMS ont disparu (8 dans sa classes) 

▪ Ouverture partielle du portail « Montjay » : Est-il possible de ré-ouvrir partiellement ce portail ? 
Changement de société. La nouvelle société a dû d’abord réaliser la maintenance préventive. La programmation 
du portail est prévue pour normalement avant la rentrée. En attendant celui-ci est fermé (plan vigipirate).  

▪ Portail « grand frais » : serait-il possible d’avoir un affichage des horaires actuels d’ouverture du portail près du 
portail ? 
Les horaires vont être vérifiés et validés avec les élu(e)s et seront ensuite affichés.  

▪ Taille chèvrefeuille : est-il possible de tailler le chèvrefeuille qui empiète sur le trottoir (entre les compagnons du 
rabot et l’entrée du portail Montjay ?  
Noté, ce sera vu avec le responsable jardinier. Si cela est une question de sécurité, cela sera fait tout de suite, 
sinon il y a des périodes dans l’année où on n’a pas le droit de tailler (faune). 

▪ Carré potager : Des carrés potagers ont été demandé par des enseignants. Où en est-on ? 
Pas de carrés budgétisés cette année. Il serait bien que cela soit fait en partenariat avec le périscolaire qui 
pourrait poursuivre l’entretien pendant les vacances d’été avec les enfants 

▪ Barrières bleues dans la cour de l’école : Combien de temps vont rester ces barrières mobiles ? 



Entre le soubassement et le grillage : les enfants passaient leurs doigts. Ils escaladaient aussi et tombaient sur le sous 
bassement. Un abri à vélos va être installé. : enrobé, anneaux pour vélo. 3 buts : garer les vélos, cacher un petit peu 
la cour, sécuriser le grillage. Prévu normalement pour cet été ou avant la Toussaint.  
L’occultation des vitres et du grillage de la cour est à l’étude 

▪ Ronces : Le gardien doit couper rapidement (fait), Il va être demandé de voir si on peut les déterrer.  

Périscolaire	
▪ Remerciements pour les repas frères et sœurs maternelle/élémentaires 
▪ Liaisons GS/CP : les GS ont-ils eu l’occasion de manger dans la cantine de l’élémentaire ? Ils ont fait un pique 

nique vendredi et vont manger à la cantine cette semaine. 
Les CM1/CM2 ont également fait une présentation de l’école et des TAP avec le GS  

§ Les équipes d’animateurs seront-elles au complet à la rentrée ? Normalement oui, il y a 9 personnes à 
recruter pour des petits contrats (9h30 par semaine sur le temps du midi), c’est moins que l’année passée où 
il avait fallu recruter 20 personnes. La mairie souhaite professionnaliser les équipes. 

	


